

同窓会報

発行者
千葉県立富里高等学校同窓会
千葉県富里市七栄181-1
☎ 0476(92)1441
題字
谷 平友紀(第26期生)
印刷
(株)北陽 ☎ 0476(24)3300



さて、本年はわたしたちの母校富里高校参画すると共に、当会会員を始めとするみなさま方からのサポートを得ながら、前期内に引き続き今期においても同窓会会長の職を務めさせていただいております。

現在は成田市議会議員として成田市政に参画すると共に、当会会員を始めとするみなさま方からのサポートを得ながら、前期内に引き続き今期においても同窓会会長の職を務めさせていただいております。

みなさまには、益々ご清栄のこととお慶び申し上げるとともに、平素より富里高校同窓会活動にご理解とご尽力を賜り心より御礼を申し上げます。同窓会会长を仰せつかっております9期生(1997年3月卒)の雨宮真吾でございます。



同窓会会長
雨宮 真吾

同窓会挨拶

者に対する思いやりの心である「仁」と、
曲です。その中の一節に、「空かけるあ
うひとつは、「校歌・青春の翼」です。多
数の名曲を世に出している平尾昌晃氏の作
がります。富校の歴史を刻んで来られた
それぞれの年代の同窓会員のみなさま、若
人というにはちょっと無理筋な方もおられ
ることでしょう。ですが、心に「若人」さ
えあれば、いつでも光り輝く銀翼に乗つて
大空高く飛翔することは可能です。「あの
翼は若人の明日」ですから。

ホームページから会報誌を見る

ことができます。
お近くに同窓生がいらっしゃ
ましたら、お知らせください。
(富里高校ホームページをご覧く
ださい)

【第二十八期生】

新幹事のご紹介

| | |
|---------|-------|
| 木津川冬威さん | (成田市) |
| 切替 直哉さん | (成田市) |
| 石毛 駿也さん | (成田市) |
| 奥崎 颯太さん | (成田市) |
| 高木 雅人さん | (成田市) |
| 伊藤 弘喜さん | (成田市) |

新役員を支え、同窓会の発展に
ご協力をよろしくお願いします。

同窓会総会のお知らせ

平成二十八年度は、
かさぎの祭文化の部当日
九月二十四日(土)一〇時開会

の予定です。

一人でも多くの同窓生が出席
され、活発な総会になることを
期待しております。お待ちして
います。

お知らせ

同窓会の皆様へ

校長 斎田 秀一

本校は、今年十一月二十五日に創立三十周年記念式典を行います。創立三十周年を迎えるにあたり同窓会からの御支援、御協力に心より感謝いたします。平成二十八年三月現在で卒業生が八千百二十六名となりました。

部活動と進路状況等を御報告いたします。

一部活動
陸上競技部の二年生小幡海斗君が関東大会出場（八位入賞）しました。他の部活動も硬式テニス部、サッカー部が県大会出場を果たすなど、ほとんどの部が県大会に出場しました。

二 進 路

卒業生の進路ですが、卒業生三百三十七名中、上智大学・東邦大学・東洋大学・國學院大學等の大学、短大六十六名、看護医療系十八名を含む専門学校一〇五名、就職は公務員一名（千葉県警一名）を含む四十名となっています。その他は、現在受験等引き続き活動中（国公立大の結果待ちの生徒もいます）です。（一月三十一日現在）。今後もすべての生徒の進路実現に向けて応援してまいります。



台北市内班別研修

台湾修学旅行

第二学年主任 藤崎 厳司

ならない名門校」を目指し、職員、生徒一丸となり頑張りますので応援よろしくお願いいたします。

昨年度よりHPをリニューアルしています。日々の学校の活動や生徒の様子（文化祭、体育祭、修学旅行、芸術鑑賞会等々）が分かるようになります。「富校通信」も掲載しています。HPには、同窓会の枠も設けてありますので是非、同窓生に、発信する手段として御活用ください。

終わりになりますが同窓会の皆様には、今後とも学校と連携を図り、情報交換を密にし、皆様が築きあげた良き伝統を継承していく所存でございます。また、「地域になくてはならない名門校」を目指し、職員、生徒一丸となり頑張りますので応援よろしくお願いいたします。



十日十二日（木）から十五日（日）までの三泊四日の日程で台湾修学旅行が実施されました。二日目に行われた桃園市立平鎮高校との学校交流では、演劇部や書道部によるパフォーマンス、十四講座に分かれての体験授業が行われました。午後のタイペイアイ・九份観光では、台湾の魅力を堪能しました。三日目は、B&Sプログラムによる台北市内班別研修と小籠包やパイナップルケーキ作りの体験学習、龍山寺・二二八記念館見学、夕食後の士林夜市とタイトな日程を順調にこなしました。最終日は、故宫博物院は、混雑も比較的少なく十分に見学ができました。

「ようだ、旅に出よう。」と決心したからだ。

今まで勉強してきた、今度はずっと働いていくのか？
それじゃ人生つまらない。
「よし！決まった路線を外れ、世界を周ろう。」

私は大学卒業後の進路として、みんなとは違う道を選んだ。

「そうだ、旅に出よう。」と決心したからだ。

近況報告

第18期生 那須 健吾

私は昨年11月、これまで最も長い13か月に渡る旅を終え帰国した。予定では、その期間で世界一周して戻るつもりだったのだが断念。思い通りにいかないのが旅で、それが面白くもある。



私の旅はバックパックを背負い、すべてを自分で決めるスタイル。

ツアーレーション利用するのは便利で安全だ

ての技術を体に染み付けてる感じです。

ダンス、パントマイム、殺陣など体を動かすものや演技演習、エチュード、スピーチなど声や人に見せる事を中心にやるものなど様々です。

そしてスクールアイドルという学校をPRするアイドルがあるのでが、学内オーディションをして受けたり私は今スクールアイドルとして活動しています。

体験入学のときにライブをしたり機会があればどこかで歌うとゆう感じです。



第27期生 君塚 大志

平成26年度3年E組
進路・進学 四年制大学



第27期生 岩澤 和成

平成26年度3年E組
進路・進学 専門学校

という簿記の基礎が習得できる必修授業があります。この授業では、簿記の基礎をとてもわかりやすく教えてくれます。そして今は3級簿記取得を目指して勉強しています。

10月には今までの学習の成果が試される合宿実習が控えています。この短期間自分がやつてきたことを存分に発揮し、来たるべきイベントに望みたいと思います。

部活動の紹介

【陸上競技部】

◎平成27年度県高校総体

《男子》

八百米
三年 伊藤 和輝 予選出場

五百米
二年 福山 直之 予選出場

三千米障害
二年 日東寺 賀也 予選出場

三千米
二年 飯田 韶 予選出場

走高跳
二年 高橋 孝佑 予選出場

走高跳
三年 日暮 紘也 予選出場

走高跳
三年 伊藤 祥希 予選出場

走高跳
二年 小幡 海斗 決勝七位入賞

砲丸投げ
三年 木村 康宏 決勝出場

砲丸投げ
一年 木村 康宏 決勝出場

走高跳
二年 木村 康宏 決勝出場

◎平成27年度県高校新人
《男子》

八百米
二年 福山 直之 予選出場

五百米
二年 木村 敬 予選出場

五百米
二年 日東寺 賀也 予選出場

五百米
二年 加瀬 天斗 予選出場

五百米
二年 石橋 雅基 予選出場

五百米
二年 成毛 志優 予選出場

五百米
二年 高橋 直之 予選出場

五百米
二年 篠原 凌 予選出場

五百米
二年 藤城 駿 予選出場

五百米
二年 鹿野 勝斗 予選出場

五百米
二年 木村 剛司 予選出場

| | | |
|-----|----------|------|
| 二年 | 藤崎 未悠 | 予選出場 |
| 三年 | 永井 智里 | 予選出場 |
| 走幅跳 | 三年 鈴木 愛梨 | 決勝出場 |
| 走幅跳 | 三年 永井 智里 | 予選出場 |
| 走幅跳 | 三年 鈴木 愛梨 | 決勝出場 |
| 走幅跳 | 三年 永井 智里 | 予選出場 |

代に経験していない学生も多くいます。そこで千葉商科大学は初級簿記があります。しかし、簿記を高校時代に経験していくのは何か憧れがあります。しかしながら簿記を高校時まで自己解決で済ましてしまう事があつた一方、支え支えられ1つ1つの時間を過ごしていくのは何か憧れが叶つたような気持ちです。

大学は簿記がとても強く、千葉商科大学に進学しました。私は現在東京の専門学校へ通うため地元を離れ寮生活を送っています。今まで親に甘えていた分、一人でこなしていく苦労を痛感しています。学校は専門課程という事もあり知つてるのは誰一人とおらず、自分で切り開く事が多々で新鮮な日々です。今はその中で同じ目標を持つた新しい仲間と出会い、お互いが助け合える貴重な日常を過ごしています。今まで自己解決で済ましてしまう事が叶つたようになります。そこで千葉商科大学は初級簿記

秀賞をいただき、来年度、十月に行われる全国大会「スチュードント・ジャズ・フェスティバルinハママツ」への出場に推薦いただきました。

来年度も精一杯頑張りますので、応援よろしくお願いします。

11月20日～22日の3日間、千葉市青葉の森芸術文化ホールにて演劇中央発表会が開催され、各地区から選ばれた県下14校による発表が行われました。

演劇部
（県大会）に参加して
二年F組 石澤 歩



地区大会の4倍以上もある広い舞台や設備に驚きながらも、いろいろ工夫し、アイデアを出し合い、舞台を作りました。修学旅行と並行して慌ただしい中でしたが、とても楽しい充実した毎日でした。

大会中は毎日6時の電車で会場に向かい、開場前に近くの公園で練習、本番に臨みました。

結果は優良賞。応援してくださった皆さん、ありがとうございました。これからも精進していきたいと思います。



かさぎの祭体育の部報告

平成二十七年十月一日、天候にも恵まれ、競技者も応援している人も精一杯頑張っていました。

かさぎの祭文化の部報告

生徒会担当 金澤 安宏



平成二十七年度かさぎの祭文化の部は、九月十八日に校内発表、十九日に一般公開を開催した。好天にまれて多数の一般客が来校して盛況だった。卒業生も多数来校してくださいました。この紙面をお借りして卒業生に感謝申しあげます。

編集後記

富里高校も創立三十周年を迎えます。これに先がけ、記念事業の一つとして、教室のカーテンが緑色のカーテンに替わりました。三十年使われていても、特に大きな傷みもなく、業者の方が驚いていたそうです。

機会があれば、是非富里高校に足を運んでみてください。懐かしさと、通ついた頃との校舎の変化に気がつくと思います。

今年の文化祭めたり、行ってみては如何でしょうか。（秋葉孝之）